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(1)(2)がまだできていない人はワークの現在進行形のところをやってください。 

HW をやってないからできないのです。現在進行形は「be 動詞＋動詞の ing 形」 

(3) look forward to meeting ←to の後ろに動詞の ing 形が来る特殊なパターン。勉強し

ている人ほどまちがえやすい。不定詞を習うと「to +動詞の原形！」と習うので、to の後ろは 

動詞が原形でなければならない！と思うこみがち。この look forward to ～ing だけは例外と

覚えておこう。これ以外は「to 動詞の原形！」で間違いない。この look forward to ～←～

は楽しみに待つ内容（目的語）が入る。つまり名詞が置かれる。この動詞の ing 形は「動名詞」

（～すること）として名詞の働きで置かれている。 

I’m looking forward to seeing you again. あなたと再会するのを楽しみにしています。 

I’m looking forward to climbing Mt, Fuji. 富士山に登るのを楽しみにしています。 

I’m looking forward to eating the cake. そのケーキを食べるのを楽しみにしています。 
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(５)How do you say “omedoto” in English? 英語で「in English」前置詞は in 

-We say “Congratulations!”（ コングラチュレーション！と言います。） 

(7)(8)を間違えている人（How と What の感嘆文の違いがわからない人）は今までの対策の

解説を聞いてなかったか、寝ていたにちがいない。３回の対策で合計１０回以上説明してます。

さらにワークの宿題もやってないと思うので、ワークをやって出直してください。 

(９) want to ～ 「～したい」(強い要求) 

   hope to ～ 「～するのを望む」（弱い要求） 

   この２つの want・hope は後ろに不定詞「to 動詞の原形」しかとれない。 

   like の場合は動名詞 like playing soccer でも不定詞 like to play soccer でもどち 

らでも OK。 need to ～ 「～する必要がある」も不定詞だけ。 

(１０)Bob likes to draw pictures. これは不定詞を使っているが、語数の指定がなければ、 

   Bob likes drawing pictures. でも OK 

ちなみに enjoy は動名詞専用。 enjoy ～ing しか使わない。（不定詞はダメ！） 

(１２)I don’t want to be sick. 私は病気になりたくない。 

 I am sick. 私は病気です。 

 want to の文章に → I want to be sick.私は病気になりたい。 

否定文に     → Ｉdon’t want to be sick.私は病気になりたくない。 

       I’m not sick.私は病気ではない。 

want to の文章に → I don’t want to be sick.私は病気になりたくない。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1)これらの本は困っている（必要としている）人々の元へ行きます。 ―それは素敵ですね。 

(2)悪かった。 ―おい、大丈夫だよ。最善を尽くしたじゃないか。 

(3)あなたは並んでいますか。 ―いいえ、お先にどうぞ。 
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(4)他方では、この考えは良い点もあります。 

(5)私たちは長い間話しましたね。 ―そうだね！ ３時間だよ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1)あなたは昨日何時に帰宅しましたか。 

３ 
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(2)あなたはあなたの誕生日に何が欲しいですか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1)ケン：そのコンサートはいつですか。 

 メグ：５月５日にあります。 

６ 
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(2)リックは先生です。 

(3)あなたは先生ですか。 

(4)あなたはバナナが好きですか。 

(5)私は今サッカーをしているところです。 

(6)ミッキーはミニーのことが好きですか。 

(7)私はあなたを手伝いたいと思っています。 

(8)ケンは今日東京へ行く必要があります。 

 need to ～ 「～する必要がある」この場合は必ず不定詞。（to 動詞の原形） 

 ※need ～ing の場合は This room needs cleaning.「この部屋は掃除する必要がある。」 

 主語が「～される」必要があるときに使う。 

(9)その少年は悲しそうに見えます。 

(10)それはリンゴのように見えます。「もの（名詞）」のように見えるというときは前置詞 like

（～のように）を使う! sound で like を使うのは sounds like fun のときくらい。 

(11)ケンは２０１２年にロンドンを旅行した。 

(12)彼はそこでオリンピックを楽しんだ。 

(13)彼女はそこでフィッシュアンドチップスを食べました。 

(14)あなたは毎日テレビを見ますか。 

(15)彼は先週の日曜日に彼女に会いました。 
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(1)A:すみません。追浜駅はどこですか？ 

 B:もう一度言っていただけますか。 

(2) A:私は追浜駅へいきたいのですが。 

 B:ああ、わかりました！それはそこですよ！ 

(3) A:私はこの冬休みの間楽しい時を過ごしました。 

 B:まあ、それは素敵ですね。 

(4) A:あなたは日曜日に何をしますか。 

 B:私はよく、音楽を聞きます。 

(5) A:あなたは私の助けが必要ですか。 

 B:ありがとう！私の猫を探してくれますか。 

(6) A:あなたは毎日何時に起きますか。 

 B:ええっと、７時に起きます。 

(7) A:彼はここに長い間住んでいます。 ※live は現在進行形にしない！ 

 B:まあ、本当ですか？       know,have(持っている)も進行形にしない。 

                  have を進行形で使うのは「食べている」ときだけ 

(8) A:私たちは毎日清潔な水を飲むことができます。 

 B:他方では、世界中の多くの人々は清潔な水を飲むことができません。 
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(1)彼らは今テレビを見ているところです。 

(2)彼らは今テレビを見ているところですか。 

(3)彼らは今テレビを見ているところではありません。 

(4)ケンは昨日ここへ来ました。 

(5)ケンは昨日ここへ来ましたか。 

(6)ケンは昨日ここへ来ませんでした。 

(7)ケンは昨日ここへ来たがっていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０ 

１１ 

１２ 

ぞれぞれ指示通りに書き換えなさい。 

They watch TV every day. 

１ 下線部を nowに変えて現在進行形の文にしなさい。 

２ １で作った英文を疑問文にしなさい。 

３ １で作った英文を否定文にしなさい。 

 

 Ken comes here every day. 

４ 下線部を yesterdayに変えて書き換えなさい。 

５ ４で作った英文を疑問文にしなさい。 

６ ４で作った英文を否定文にしなさい。 

７ ４で作った英文に wantを用いて「ケンは昨日ここに来たがっていた。」と 

いう文に変えなさい。 


